



HONOR – SEGURIDAD – SERVICIO

**POLICÍA NACIONAL
ESCLARECE MUERTE HOMICIDA E
IDENTIFICA A AUTOR DEL CRIMEN.**

COMUNIDAD LAS LIMAS

MUNICIPIO EL JÍCARO

DEPARTAMENTO NUEVA SEGOVIA



SÍNTESIS DEL HECHO

Ayer martes 9 de junio 2020, a las 8:30 de la mañana, a través del Centro de Emergencia (línea 118), persona que se identificó con iniciales A.M.W., informó del fallecimiento en la vía pública de **Enyel Ramon García Zúniga (q.e.p.d.)**, en comunidad Las Limas, municipio El Jicaró, departamento de Nueva Segovia.

Equipo técnico de investigación de la Policía Nacional, realizó inspección, fijó fotográficamente la escena, entrevistó a testigos, **ocupó un casquillo percutado, un proyectil calibre .38**, vestimenta de la víctima, recolectó muestras de sangre y fluidos corporales para realizar peritajes. Cuerpo de la víctima presentaba heridas ocasionadas por impactos de bala, con arma de fuego.



RESULTADOS DE LAS INVESTIGACIONES POLICIALES



Como resultado de las investigaciones, entrevistas y trabajo de criminalística, La Policía Nacional identificó al sujeto **Juan José García Pérez**, como autor del delito de homicidio, quien en **estado de ebriedad** discutió con la víctima **Enyel Ramon García Zúniga**, propinándole disparos con arma de fuego, ocasionando su fallecimiento, posteriormente se dio a la fuga. **Móvil del hecho: Rencillas.**

Testigos entrevistados por la Policía Nacional reconocen a **Juan José García Pérez**, como autor del delito de homicidio, quien momentos antes del hecho estaba tomando con la víctima.



DELINCUENTE PRÓFUGO

SE BUSCA POR DELITO DE HOMICIDIO



Juan José García Pérez

Se solicita a la ciudadanía brindar información de este delincuente al número de emergencia policial 118 o a la unidad policial más cercana.



HONOR – SEGURIDAD – SERVICIO

**POLICÍA NACIONAL
ESCLARECE MUERTE HOMICIDA E
IDENTIFICA A AUTOR DEL CRIMEN.**

**COMUNIDAD SAN BARTOLO
MUNICIPIO QUILALI
DEPARTAMENTO NUEVA SEGOVIA**



SÍNTESIS DEL HECHO

El día lunes 8 de junio 2020, a las 9:00 de la mañana, a través del Centro de Emergencia (línea 118), persona que se identificó con iniciales J.L.P., informó del fallecimiento en la vía pública de **Dixon Josué Sánchez Hernández (q.e.p.d.)**, en sector No. 3 de la comunidad San Bartolo, municipio de Quilalí, departamento de Nueva Segovia.

Equipo técnico de investigación de la Policía Nacional, realizó inspección, fijó fotográficamente la escena, entrevistó a testigos, ocupó vestimenta de la víctima, recolectó muestras de sangre y fluidos corporales para realizar peritajes. Cuerpo de la víctima presentaba herida ocasionada con arma cortopunzante (machete).



RESULTADOS DE LAS INVESTIGACIONES POLICIALES



Como resultado de las investigaciones, entrevistas y trabajo de criminalística, La Policía Nacional identificó al sujeto **Fredis Antoni López Sánchez**, como autor del delito de homicidio, quien discutió con la víctima, lo agredió con arma cortopunzante (machete), ocasionando su fallecimiento, posteriormente se dio a la fuga.

Testigos entrevistados por la Policía Nacional reconocen a **Fredis Antoni López Sánchez**, quien momentos antes de hecho discutió con la víctima, **Fredis Antoni López Sánchez**, motivado por rencillas.



DELINCUENTE PRÓFUGO

SE BUSCA POR DELITO DE HOMICIDIO



Fredis Antoni López Sánchez

Se solicita a la ciudadanía brindar información de este delincuente al número de emergencia policial 118 o a la unidad policial más cercana.



Policía Nacional trabaja en la búsqueda y captura de los delincuentes, autores de delitos de homicidio y remitirlo a las autoridades competentes para su enjuiciamiento.



Policía Nacional continúa ejecutando Planes especiales:

- **Acompañamiento** a compañer@s del MINSA y tendido territorial:
 - Visitas casa a casa, medidas de prevención al coronavirus
 - Actualización Mapa de la Salud y de los Padecimientos crónicos.

- Vigilancia y patrullaje en: Barrios, Mercados, Paradas y Terminales de buses, Parques, Carreteras y Destinos Turísticos.

- Seguridad vial, Seguridad Escolar y Seguridad en el Campo.



Nuestra Institución reitera su compromiso de continuar fortaleciendo la seguridad de las personas, familias y comunidades.